



TRICK STAR Racing では 2018-19 シリーズを戦って頂ける、個人スポンサー・企業スポンサー様を募集しております。

TRICK STAR Racing 再始動!!

フランスの心強いパートナーと共にシリーズチャンピオンを目指す!

2013 年ル・マン 24 時間耐久レースにオール日本人チームとして初の単独参戦し、初参戦ながら 9 位完走を遂げました。2016-2017 シリーズには念願のフル参戦が叶い、初戦のボルドール大会では 3 位表彰台に立つ事が出来、シリーズランキング 10 位となりました。

昨シリーズは、我々が目差した結果ではありませんでしたが、それでもシリーズをしっかりと戦い抜きました。継続して参戦する予定ではいましたが、ヨーロッパが大半のシリーズ戦に日本のプライベートチームが単独で参戦するには、日本とヨーロッパへの荷物の輸送やクルーの渡航費などコストの面で莫大な資金が必要になり、大変困難な事だと改めて思い知らされました。

その結果、残念ながら一年間参戦を中断しました。

しかし 1 度や 2 度失敗したとしても目標として掲げた以上、やり遂げたいのです。

この 1 年間は活動を中断し、準備の年として水面下では再起出来るよう死物狂いで取り組んで参りました。

その結果今シーズンの SST クラスチャンピオンを獲得したチームである『Tati Team』とタッグを組み、再びタイトル獲得という目標にチャレンジできる環境を得ることが出来ました。

今改めて思う事は、一度口に出したから意地でもやらなければ、という使命感や義務感から行なうのではなく、私にとって EWC シリーズフル参戦は純粋に参戦したい、参戦する価値のある素晴らしいレースだと感じています。再びチャレンジできる喜びを大切にしたいと思っています。

そして日本の鈴鹿で行われる最終戦で世界タイトルを獲得し、皆様と一緒に世界一の喜びを共有出来ればと思います。

日本のチームが世界に挑み世界一になると言う壮大な目標を一緒に叶えて下さい。
私達は世界一になると言う喜びを一緒に分かち合えるパートナーを募集しています。



※イメージ画像 2016 年ボルドール 24 時間耐久



スポンサー様には非売品グッズの進呈やチームパーティーへのご優待を予定しております。

2018-2019 年シーズンも皆様の熱いご声援、ご協力よろしくお願い致します。